



まちの出来事

from.
photoclip

1月 | JANUARY

1 中央公民館で二十歳の集いが開催され、年度内に二十歳を迎える51人が出席しました。式典では、来賓や家族が見守る中、を深井さん（左）と山田さん（右）が出席者を代表して誓いの言葉を述べました。式典終了後も友人や家族と一緒に写真を撮るなど、会場は終始和やかな雰囲気に含まれていました。(1/7)

5 羽幌町のPRキャラクター「オロ坊」が、羽幌警察署の一日警察署長に委嘱され、110番の日の啓発活動を行いました。藤幼稚園、認定こども園まきの園児たちと一緒に110番の日の啓発活動を行いました。(1/10)

2 令和5年度北海道子どもかるた大会北留萌地区予選会が中央公民館で開催され、小学生3チームが総当たり戦による熱戦を繰り広げました。また、羽幌北龍の中学生と南留萌地区予選会に参加する苫前北斗の中学生による交流試合が行われ、各々が技を磨きました。(1/21)

3 4 町民スキー場で「びゅーまつり」が開催されました。豚汁の無料配布やもちまきのほか、リフトが無料開放され、訪れた方はスキーやスノーボードなどを存分に楽しんでいました。

また、同日開催されたHABOROびゅーCUPでは、各参加者がゲレンデに作られたジャンプ台で技を披露し、会場を盛り上げていました。(1/28)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。